

# Erzieher fordern gleiche Bezahlung

Leitung des Internationalen Bundes sagt nach Protesten Gespräche in der nächsten Woche zu

Otterleben (ulü) • Rund 100 Erzieher von sieben Kitas und acht Horteinrichtungen des Internationalen Bundes IB demonstrierten gestern Abend vor der Villa Böckelmann in Otterleben anlässlich eines Empfanges für die Mitarbeiter. Sie starteten die Aktion, um persönlich an die Führungskräfte heranzutreten und ihrem Unmut Luft zu machen.

Noch immer würden die Mitarbeiter in Einrichtungen des IB für die gleiche Arbeit deutlich schlechter bezahlt als Kollegen in anderen Einrichtungen. Damit solle jetzt Schluss sein, hieß es. Auf Transparenten waren ihre Forderungen zu lesen. Thomas Rollin, als Vater eines Kindes, übergab mehr als 1700 Unterschriften von Eltern, die die Erzieherinnen unterstützen, an Regionalleiterin Nicole Schulze und Gerald Bache.

In einer ersten Antwort auf den Protest stellte Regionalleiterin Nicole Schulze für die kommende Woche Gespräche mit den Einrichtungsleitern in Aussicht.



Mit Plakaten machten die Erzieher auf ihre Situation aufmerksam.

Foto: Uli Lücke